

Die Puppen tanzen lassen

VORGEMERKT Kinder können in den Osterferien in der Kunst- und Kreativschule Schönes Lernen aktiv werden



Ohne Notenstress kreativ werden können Kinder ab fünf Jahren in den Osterferien. Zum einen gibt es den Workshop „Zirkus, Zirkus“ und in der zweiten Woche wird der Kursus „Alles in Bewegung“ angeboten. Im April präsentiert sich die Kunstschule mit einer Ausstellung in der Bücherei.

RP-ARCHIVFOTO: THOMAS BUSSKAMP

OBERKASSEL (dkd) In den Osterferien lässt sich in der Kunst- und Kreativitätsschule „Schönes Lernen“ wieder einmal die eigene Begabung entdecken. So haben gleich in der ersten Ferienwoche fünf- bis zehnjährige Kinder Gelegenheit, nach Herzenslust Zirkus zu machen. Denn in der Zeit vom 6. bis 9. April gibt es das Projekt „Zirkus, Zirkus“, jeweils von 9 bis 15 Uhr mit allem was dazu gehört, also vom Bau eines fantasievollen Zeltes bis hin zum Gestalten exotischer Tiere.

In der zweiten Ferienwoche gibt es dann vom 14. bis 17. April den Workshop „Alles in Bewegung“. Ebenfalls zwischen 9 und 15 Uhr

lassen die jungen Bildhauer die Puppen tanzen. Denn aus den Werkstoffen Pappe, Holz, Schaumstoff und Kordel werden witzige Marionetten gebaut, angefangen von der Möwe Jonathan bis hin zur Freiheitsstatue. Die Gebühren für die Kurse betragen jeweils 144 Euro, inklusive Material. Dazu wird um rechtzeitige Anmeldung unter Telefon 4166091 gebeten.

Ebenfalls im April ist die Ausstellung „Ei, wie mEsterlich!“ in der Oberkasseler Stadtbücherei, Lue-

galle 65, zu sehen. Für diese haben Schüler der Kunstschule im Alter von sieben bis zwölf Jahren ovale

Zirkustiere und Marionetten in der freien Zeit gestalten

Bilder entworfen – und sich dabei von den großen Meistern mit viel Spaß von Pablo Picasso bis Paul Klee inspirieren lassen.

Insgesamt steht schließlich in der Kunstschule Schönes Lernen die Freude an der Sache im Vordergrund. Dort lernen Kurssteilnehmer im Alter von zweieinhalb bis 99 Jahren den kreativen Umgang mit unterschiedlichen Materialien und Gestaltungs-

techniken. Und das ganz ohne den Stress, dass am Ende die Note stimmen muss.

Das angebotene Spektrum reicht von der Kreativitätsförderung bei den ganz Kleinen über Mal- und Zeichenkurse bis hin zum Architektur-Workshop oder der Mappen-vorbereitung für die Bewerbung an einer Kunstakademie oder Fachhochschule. Künstler und Pädagogen leiten die Gruppen, die in familiärer Atmosphäre mit jeweils maximal acht Teilnehmern angeboten werden.

Schönes Lernen, Niederkasseler Straße 5, Telefon 4166091